ー中幡小PTAだより2024年度版ー

2024年10月23日 中幡小学校PTA会長 相澤陽子

いつもPTA活動にご理解・ご協力いただきありがとうございます。 9月27日(金)に第3回実行委員会が実施されましたのでご報告いたします。

清水校長先生より

前期もあと数週間。先生方の通知表作成については、保護者の方にも分かりやすい文章で書いてもらうように指導しております。子どもたち一人ひとりに前期の頑張りを伝えたいと思います。

9月18日に一泊二日で4年生が御殿場へ行きました。富士山の麓で雲にかくれてしまうこともありましたが、綺麗な富士山をみることができました。初めての宿泊行事で寂しい思いや楽しい思いを感じながらも頑張っていました。

1年生も校外活動で品川アクアマリンパークへ行きました。初めての班活動を 経験し学ぶことも多かったと思います。各学年ごとに校外活動があるので、 学年が上がる度に成長の感じられる活動だと思います。

10月7日、6年生は国立競技場で陸上競技会に参加します。広いトラックや大きな電光掲示板があったりと壮大な大会に参加するという貴重な体験ができるかと思います。

順位は関係なく自分のベストを尽くしてほしいと思っています。

6-2 教諭が休職中です。副校長先生が代理で担任に就いておりますが、教科担任制で進めていきなるべく子どもたちに負担のないように努めていきたいと考えております。

新年度から半年が経ちました。これからまた忙しくはなるかと思いますが、いつも活動にご協力いただきありがとうございます。

今回は小P連の活動のご紹介をしたいと思います。8月27日に神宮外苑でアイススケート教室を実施しました。中幡小からも何名か参加し真夏に少し涼しさを感じて頂けたかと思います。下半期は11月24日にバレーボールと卓球のPTA親睦大会があります。中幡小単体でチームを作り参加できるくらいの人数が集まっており練習を開始しているようで、校長先生もご参加いただけるようです。また、先日小P連の校長会長研修会というのがありました。その時に障害とはについて東京大学の先端科学技術研究センターの近藤先生に講義していただきました。長くなりますので簡単にお話させていただきますと、障害という言葉を使うと結局社会の仕組みのせいになる、障害の方に優しくない仕組みが社会のベースになっていることが障壁になっている。ひとりひとりの個性としてみればそれは障害ではないのかもれしない、そういったところから親も思いを変えていく必要があると感じました。学校保健委員会でもジェンダーについて考えたりと色々学びのある秋だなと思っております。

放課後クラブより

夏休み中にお祭り等も開催しました。装飾などお手伝いをしたいという児童も 増えてきました。

全学年積極的に参加してくれて中幡小の子どもたちの成長を感じ、嬉しく思います。

夏祭りでも今回のフェスタと同じようなお手伝いファストパスを実施したところ、とても好評でした。フェスタでカフェとして一緒に参加できることを楽しみにしています。9月からハンドメイドサークルでは2年生からフェルト生地を針を使って縫っている子もでてきました。外で遊ぶ子もいれば、ゆったりとした時間の中で友達や先生との会話を楽しむという子も増えております。夏休み明け以降、子どもたちの成長を感じる機会が多くあります。

会務報告(7・8月)

• 7月1日:社会を明るくする運動街頭活動(副会長3名)

• 7月3日:小P連理事会(会長)

• 7月4日:学校運営協議会(会長)

• 7月5日:社会を明るくする運動前日準備(教諭1名、副会長3名、庶務2名)

• 7月6日:社会を明るくする運動(校長、副校長、会長、副会長3名、庶務)

• 7月9日:学校運営協議会研修(副会長)

• 7月11日: 笹塚地区委員会(副校長、副会長)

• 7月13日:第3回フェスタ委員会(副会長4名)

• 7月16日:施設開放委員会(会長、副会長)

• 8月18日:水鉄砲大会打合せ(副会長)

• 8月23日:交通安全協会総会代理出席(会長)

• 8月24日:本町地区ペットボトルロケット飛ばし大会(副会長2名)

• 8月24日:水鉄砲大会(教諭1名、会長、副会長2名、会計、庶務3名)

• 8月26日:渋フェスパレード部会代理出席(会長)

• 8月27日:親子アイススケート教室手伝い(会長)

• 8月28日:施設開放委員会懇親会(会長、副会長2名)

• 8月30日:中幡っこフェスタ食券引換(総務)

• 8月30日:笹幡フェスティバル委員会(副会長)

委員会 活動報告

学級

各学年 転入転出確認 メール不明先対応

卒対

7/19 写真選定業者 打ち合わせ

8月 卒業アルバム用の写真準備開始、 花屋の調査(継 続中)

8月中旬 写真屋が集合写真を元に全員分を顔選定に当てはめ

8月末~9月 顔と氏名の一致作業

9/9 打ち合わせ実施

卒業式後の「卒業を祝う会」について

副校長先生に校内(機材含め)を使用可能かの相談

→内諾

9月 コサージュ発注

<u>広報</u>

8/24 水鉄砲大会の取材

9/25 学校保健委員会の取材

<u>学校保健</u>

7月 学校保健委員会の打合せ 7月下旬 「ジェンダーの理解について」をテーマにした アンケートを実施

8月 アンケートの確認・集計

校外

7/17 秋の交通安全パトロールメール作成7/5 代々木警察 護身術講習会参加

8月下旬 (秋の交通安全パトロール)リマインドメール作成

9月上旬 (秋の交通安全パトロール)参加者集計、 分担表作成、参加者へのお知らせ作成

10/19の自転車教室のお知らせの手紙及びフォーム作成予定

<u>中幡っこフェスタ</u>

9/14 第5回委員会開催

予算の確定、各ブースの備品確定 中幡っこフェスタ開催のお知らせ、係の方への案内、 ボランティア・サポーターの募集のお手紙を配布

役員選出

9/2 役選通信 ホムスクにて配信

9/13 役選アンケートメール配信

7月 学校保健委員会の打合せ

7月下旬「ジェンダーの理解について」をテーマにしたアンケートを実施

8月 アンケートの確認・集計9/24 ホムスクにてリマイド

9/29 役選委員会

議事

① 8月24 日水鉄砲大会についての報告・・・副会長より

申込121名 参加84名

校庭サポート会が主体で準備。低学年と高学年に分かれて行いました。 熱中症対策として体育館を使用。子どもたちも楽しかったとの声をもらっています。

② 9月23,24日 氷川神社祭礼パトロール・・・副会長より

19:00~21:00 パトロール

大変にぎわっていて人の流れがすごい時間もある。児童たちがケガなどトラブルに 巻き込まれていないか等を見回りました。腕章を付けて見守る事で抑止力にもなるなと 感じました。無事にケガもなくパトロールを終えました。

③ 9月25日 学校保健委員会・講演会報告・・・学校保健委員会より

9/25「ジェンダーの理解について」をテーマにした講演会を実施 事前アンケートは163名の回答。

講演会は保護者の方21名と例年より多数の方の参加となりました。

子どもの権利や男女平等について学ぶ機会になった。

2月18日(火) 14:45~ジェンダーもしくは性教育についての講演を予定。

その他

卒対費の予算について・・・卒対委員より

物価高のため予算増額が可能か打診。 (現状:2,000円/人)

<具体的内容>

- 昨年度購入していたもの(コサージュ、花束等)を用意すると残りの予算で選べる記念品が限られる。
- 卒業にあたって負担する費用(アルバム代や謝恩会代)が多い中、追加で各家庭より追加徴収するのに 申し訳なさを感じる。
- 昨年度のPTA会費繰越金から卒対費に充てることができるか...等

<総務回答>

※後日回答含む

- 卒対費は『卒業祝い金』としてPTAより卒業生へお渡ししている祝い金であり、卒業に関わる費用の一部にお役立て頂く目的で毎年お渡ししています。
- 記念品、コサージュ、花などを全て『卒業祝い金』でまかなう年もあれば、その他必要に応じて別途徴収する年もあり使用方法は卒対さんにお任せしております。
- 繰越金は、余っているものではなく、毎年子ども達や保護者の為に、ベレー帽、入校証、PTAスリッパ等に充て、 予算に組み込んでいます。
- 今後、異常な物価高等の予想外の状況になった場合には関係各所を交え再検討するものとします。

<校長先生より>

- 物価高は教育活動をしていても実感している。その物価高に合わせて費用内で収められるような工夫をしていく 必要が出てくるのかもしれない。
- 「卒業祝い金」は全部子どもに向けて使ってほしい。

お知らせ

今後の予定

役員選出について

各学年2名以上の候補が決定次第、学年ごとに Google フォームで候補の方を紹介

三分の二以上の承認の回答を得ることで新役員の選出を決定とします。

ただし、候補が見つからない場合は学年毎に集まって対面で選出となります。

今後、役選委員会からのお知らせをチェックいただくようにお願いいたします。

イベント情報

• 10月26日(土):中幡っこフェスタ

• 11月24日(日): 笹幡フェスティバル

「MADO」その他PTAの情報は、中幡小PTAホームページにも掲載しております。 https://nakahatapta.tokyo